

In das Jugendteam des Reit- und Fahrverein Babenhausen wurde dieses Jahr gewählt: Elke, Judith, Sibel, Leni, Selin, Pia und Simone.

Das Team möchte dieses Jahr wieder mit verschiedenen Angeboten die Kinder- und Jugendlichen des Reitvereins zusammenbringen.

Diese Angebote sind nur möglich durch unseren Crêpes Stand, der mit den Kindern und Jugendlichen, an unseren Turnieren betrieben wird.

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Jugend unterstützen und auch mal an unserem Crêpes Stand vorbeischaun.

Das Jugendteam des R.u.F. Babenhausen